

**BUENOS DIAS
CURACAVÍ**
Informa y une
a la Comuna

TIMED
Servicio Integral Optico
FONO: 22835 98 30 CONVENIO CON FONASA E ISAPRES
ATENCIÓN
EMPRESAS
Y DOMICILIOS
FONO 22835 98 30

**Agua
de Piedra**
RESTAURANT
www.restauranteaguadepiedra.cl
RUTA 68, Km 46,7
Curacaví
+562 2325 39390
+569 7538 1708 / +562 2835 1122

**RADIO
LUBNA** 90.3 FM
Tu Mejor Compañía
en el Corazón de
Curacaví
90.3 FM

**ROTARY
INTERNATIONAL**
**ROTARY
CURACAVÍ**



**Vibrante
Competencia
en el
Campeonato
Escolar
Comunal de
Cueca
Curacaví 2023**



**CONSULTA
CIUDADANA:**
Invitan a la consulta
Ciudadana Virtual
sobre Violencia Digital

**BOSQUE
MIYAWAKI:**
Ray Wün Montesso-
ri participó en el 6to.
Bosque Miyawaki
parque San Mateo

CEREMONIA:
Emotiva conmemora-
ción del Día Nacional
de las Detenidas y De-
tenidos desaparecidos



DIGITALDENT
CLÍNICA DENTAL
Implantes - Radiografías - Coronas
Prótesis - Urgencias

BUENOS DIAS CURACAVÍ

Quiénes Somos



María Trinidad Icaza Sepúlveda



Carlos H. Salinas Dauvergne

Dirección:

Lidia Silva de Mc Vey 185, Curacaví

Correo electrónico:

buenosdiascuracavi@gmail.com.

Teléfono: 9 7211 0142.

Director y Representante Legal:

María Trinidad Icaza Sepúlveda.

Sub Director: Carlos H. Salinas

Dauvergne.

Colaboradores:

Nibaldo Guerra Figueroa: Diseño Gráfico y Diagramación.

Rodrigo Franco: Periodista.

María Trinidad Icaza: Edición.

Carlos H. Salinas Dauvergne:

Estrategia Operacional.

Juan Pablo Morales Farfán.

Víctor Méndez Navea.

MISIÓN: Hemos asumido el compromiso y la responsabilidad de promover, las actividades de nuestra comuna, informar a los vecinos en diversas materias como son educación, cultura, trabajo y servicios en general, dando instancias de libre participación de las personas, proporcionándoles espacio de información y servicios de calidad, que cumplan con las expectativas de este equipo de trabajo.

VISIÓN: Nuestro equipo de trabajo tiene como meta común, lograr consolidar a Buenos Días Curacaví como un medio de comunicación comunal de servicio, información y educación, generando un valor agregado único y posicionándonos como los primeros en esta materia en la comuna.

Emotiva Ceremonia

en Conmemoración del Día Nacional de la Detenida y Detenido desaparecido realizó Delegación Provincial de Melipilla



• La instancia inició con un minuto de silencio en memoria las víctimas de la desaparición forzada, tanto de la Provincia de Melipilla como del país, actividad que se enmarca dentro de los 50 años del Golpe.

Una íntima y significativa ceremonia se vivió en dependencias de Delegación presidencial Provincial de Melipilla, en el marco de la "Conmemoración del Día Internacional de las Víctimas de Desapariciones Forzadas" y del "Día Nacional de la Detenida y Detenido Desaparecido en Chile", instancia encabezada por la Delegada Presidencial Provincial de Melipilla, Sandra Saavedra, oportunidad donde asistieron autoridades de toda la provincia, así como organizaciones sociales y familiares de detenidos desaparecidos del territorio.

La jornada inició con un minuto de silencio, en memoria las víctimas de la desaparición forzada, tanto de la Provincia de Melipilla como del país, encuentro donde además se hizo lectura de dos cartas testimoniales, oportunidad donde además estuvo presente el "Dúo Almendral", quienes interpretaron la pieza musical "La Cueca Sola", siendo acompañados en el baile por Susana Silva, folclorista del "Grupo del Adulto Mayor Hualpén de Melipilla", presentación que buscó hacer un llamado a la memoria y reflexión en la intensa búsqueda de personas desaparecidas durante dictadura. La máxima autoridad provincial, Sandra Saavedra, enfatizó la importancia de mantener viva la memoria histórica del país, así también la de brindar apoyo y solidaridad a las familias que aún buscan respuestas sobre sus seres queridos desaparecidos. En donde señaló que "fue nuestra primera actividad enmarcada en la conmemoración de los 50 años del golpe de estado, fue un encuentro muy emotivo donde hicimos eco de las palabras del Presidente Gabriel Boric respecto a la puesta en marcha del Plan Nacional de Búsqueda de Detenidos Desaparecidos, el cual se desplegará por todo el territorio nacional, y

la Provincia de Melipilla será parte de este plan".

En esa misma línea, la Delegada sostuvo que "nosotros creemos que es un deber moral para nuestro país el seguir buscando a quienes faltan, a quienes fueron asesinados por sus ideas y defender la libertad del hombre y la mujer de nuestra patria, porque estamos convencidos que la democracia es memoria y futuro" finalizó.

Luz Rubina, quien participó del acto conmemorativo, valoró la jornada destacando que los hechos ocurridos no se pueden ni deben olvidar. "Debemos recordar a nuestros compañeros, a nuestra gente. En la memoria, nunca nos hemos olvidado e ellos, y no los olvidaremos jamás. Van a pasar 50, 60 o 100 años, y vamos a seguir recordando, hasta que Dios nos de vida. Fue un hecho maquiavélico, en que fuimos maltratados con muchos compañeros por haber pensado distinto, por luchar y tener la idea de una vida mejor, un pueblo mejor. Esa es la lucha que dimos, y la lucha que segui-

mos dando hasta hoy día", haciendo un llamado a las actuales y nuevas generaciones a "no olvidar, a conocer la historia y comprender lo ocurrido en años de dictadura. Es importante interiorizarse de la realidad", sentenció.

Asimismo, la directora del Hospital de Curacaví, Katerina Moenne, agradeció la invitación. "Es importante visibilizar y ser parte de las actividades que conmemoran los 50 años, desde la dignidad, la memoria, el nunca más y la recuperación de los Derechos Humanos en Chile. En general, estas actividades son muy sentidas, porque el visibilizar, el sentir y ver esto, sentí que fue una conmemoración muy íntima, clara y sencilla. El escuchar los relatos que se leyeron, las cartas, fue emotivo".

En esta línea, agradeció la invitación, detallando que el recinto asistencial también efectuará algunos hitos en el marco de los 50 años del Golpe, "actividades que realizaremos desde el sentir de los funcionarios y funcionarias del hospital, y también como una entidad pública que visibiliza, valora y trabaja con personas, y que sabemos la importancia que es la dignidad y los derechos de las personas. Estos hechos en el país, son necesarios recordarlos y visibilizarlos", precisó.

Destacar que tras la ceremonia, se hizo entrega a las y los asistentes, de un árbol conmemorativo gracias a CONAF, en homenaje a las y los detenidos desaparecidos de la Provincia de Melipilla y del país, símbolo que busca ser un recordatorio de la memoria y un llamado constante a la verdad, la justicia y el respeto por los derechos humanos.

ENTRE BRUJAS JUNTO A SILVANA MORALES Y MARIANELA DURÁN

#Mañana
Informativa



RADIO
LUBNA 90.3 FM

ON AIR

Escúchanos de
Lunes a Viernes
11:00 a 13:00

FaceApp

Algunas recomendaciones para celebrar las próximas fiestas patrias

Faltan pocos días para celebrar otro aniversario patrio, queremos compartir con ustedes algunas recomendaciones para disfrutar al máximo estos días:

1. Asistir a las fondas: Durante septiembre, muchas ciudades chilenas montan fondas, donde se pueden disfrutar de comidas tradicionales, música en vivo y bailes típicos. Es una excelente manera de sumergirse en la cultura chilena. Los invitamos a quedar atentos ya que en Curacaví se realizarán diversas actividades para disfrutarlas con la familia y los amigos.

2. Preparar y disfrutar de comida típica: No puede faltar un buen asado de carne, empanadas, anticuchos y choripanes en las celebraciones. Prepara tus platos favoritos o visita restaurantes que ofrezcan comida tradicional chilena.

3. Participar en actividades folclóricas: Bailar cueca, la danza nacional de Chile, es una parte integral de las fiestas patrias. Aprende los pasos básicos y únete a las celebraciones en tu comunidad.

4. Decorar tu hogar con temática chilena: Engalana tu casa con la bandera nacional, guirnaldas, globos y otros elementos patrióticos para crear un ambiente festivo y mostrar tu amor por Chile.

5. Ver los fuegos artificiales: Muchas ciudades en todo el país organizan espectáculos de fuegos artificiales durante las fiestas patrias. Busca los lugares y horarios de los shows pirotécnicos y disfruta del espectáculo con familiares y amigos. Recuerda disfrutar de forma responsable y dentro de las medidas de seguridad vigentes. ¡Felices fiestas patrias!



Municipalidad de
CURACAVÍ
Comuna de Chile, la cultura y el deporte

Taller de
**MURALISMO
Y GRAFFITI**

Para familias, niños, jóvenes y adultos,
desde los 9 años y sin límite de edad

Jueves de 16:00 a 18:30 horas,
Sábados de 10:00 a las 13:00 horas,
lugar itinerante

Inscripciones: cultura@municipalidadcuracavi.cl



Belleza Integral
Colette

Consultas y reservas: + 56 9 5846 8638

Atención desde julio Servicios de Peluquería.
Clases de Peluquería, inscripciones abiertas,
llámanos y matricúlate.

Boric y el recuerdo de un doloroso trance

Por Luis Sagüés Garay

El presidente Boric sorprende una vez más con sus dichos insólitos: es-
toy como electrificado, siento que si
toco a alguien le voy a transmitir una
descarga eléctrica. Y además insistió
que algunas personas pretenden, que
esta electrificación, se solucione olvi-
dando lo que pasó.

Chile vivió gracias a las fuerzas mar-
xistas que hoy vuelven a formar parte
de su gobierno, una electrificación,
que casi nos conduce a una guerra
civil, con un millón de muertos. El
vuelve a recordar el hecho de la desa-
parición y muerte de chilenos durante
el gobierno de las fuerzas armadas y
de orden. Parece que piensa, que lo
ocurrido fue un acto caprichoso de un
grupo de militares que, cansados de
la monotonía vivencial del momento,
dijeron, por qué no nos tomamos el
poder y jugamos a ser mandatarios.
Es posible que el Sr. Boric desco-
nozca lo que vivió el país durante el
malhadado periodo de la UP. No sería
raro, porque reiteradamente se le ve
hacer y decir cosas que lo confirman.
El es una persona que desconoce ab-
solutamente el contexto histórico en
que ocurrió el Pronunciamiento Militar
del 11 de septiembre de 1973. Los
partidos que hoy lo sostienen tenían
la doctrina que publicaban y divulga-
ban profusamente: su ideología sería
impuesta a como diera lugar, pasan-
do cuantas veces fuera necesario por
sobre la ley y la Constitución burgue-
sa, que esquilma a los chilenos y
que había sido construida por la oli-
garquía en contra del pueblo. Esto
está dicho, escrito grabado y filmado
-sin que nadie lo desmienta- en in-
numerables artículos, entrevistas, diarios
y revistas de la época, y es de fácil
acceso en nuestra Biblioteca Nacio-
nal y los archivos de los medios de
la época.

Se había preparado un contingente
militar en la UP, que bien apertrecha-
do por material de guerra traído des-

de Cuba y entrenamiento guerrillero
del mismo origen, tenía la misión de
triunfar en la guerra civil, entre chile-
nos, que ellos consideraban absolu-
tamente necesaria, para conseguir
el fin de establecer en Chile, una su-
cursal de cuba. Para eso estuvo Fidel
Castro en nuestro país durante 30
días, y para eso hubo un contingente
militar de ese país, aquí. Todo eso
desencadenó junto a una crisis de
todo tipo, la imploración del pueblo
nuestro a las FF. AA y de Orden, para
que actuaran como lo hicieron. Hubo
después de la deposición de Allende,
enfrentamientos entre estos elemen-
tos armados de la UP y fuerzas milita-
res y carabineros, en ellos fatalmente
murieron chilenos, pero todo esto,
tuvo un origen ajeno al sentir y pen-
sar de los militares, que solamente
querían pacificar al país. Evitar una
guerra civil y recuperar la vigencia de
sus Instituciones republicanas. Por
cierto, en este escenario de violencia
inicial, se suprimieron momentánea-
mente libertades como el movimiento
nocturno, con los toques de queda,
los programas de televisión y la difu-
sión de diarios y radios. Pero luego y
una vez que se fue normalizando la
situación, se pudieron volver a ejer-
cer libremente.

Todo lo anterior, no habría ocurrido si
los partidos de la UP y su Gobierno
no hubiesen impulsado en Chile un
movimiento subversivo, ilegal y anti-
democrático, que quería establecer
una dictadura comunista. Allende y
sus partidarios tuvieron la oportuni-
dad de llamar a los ciudadanos a un
plebiscito y solucionar pacíficamente
este difícil trance, pero todo eso fue
desechado por ese gobierno. Sin
duda ellos preveían lo que todo el
país sabía. Ellos perderían esa con-
sulta.

Ese gobierno no podía con ese pro-
grama seguir destruyéndonos. El
llamado a las FF. AA y de Orden,
fue el clamor popular que estas no
pudieron eludir.

Invitan a participar de la Consulta Ciudadana Virtual sobre Violencia Digital 2023



• La consulta estará disponible hasta el 10 de septiembre a través de la página web generoyparticipacion.interior.gob.cl.

La Subsecretaría del Interior, a través de la Unidad de Género y Participación Ciudadana, está realizando una nueva "Consulta Ciudadana Virtual sobre Violencia Digital", la cual tiene como objetivo conocer la opinión de la sociedad civil en relación a la percepción de la violencia en las diversas plataformas virtuales.

Así lo informó la delegada provincial, Sandra Saavedra, quien detalló que el propósito es conocer el nivel de violencia digital al que están expuestos los principales grupos de riesgo, con la finalidad de diseñar e implementar, de manera colaborativa con la ciudadanía, políticas públicas que permitan prevenir, combatir y erradicar cualquier tipo de violencia digital, así también, permita identificar los principales nudos críticos de

este fenómeno en la elaboración de una campaña comunicacional para la sensibilización y prevención de la violencia digital en el país.

En ese sentido, precisó que la Violencia Digital es todo acto realizado a través de medios, plataformas o dispositivos tecnológicos, que atente contra la integridad, dignidad, intimidad y libertad de la vida privada, o cause daño o sufrimiento psicológico, físico, económico, sexual, a la identidad o expresión de género, tanto en el ámbito público, como en el privado; incluyendo el daño moral que estos pudiesen haber provocado.

La consulta, estará disponible hasta el 10 de septiembre a través de la página web generoyparticipacion.interior.gob.cl, respuestas que serán 100% anónimas. Posteriormente, en 20 días hábiles, se publicará en la misma plataforma un reporte con los resultados de la consulta, los que serán de público conocimiento.



"Que nuestros pensamientos y acciones estén conectados con nuestra conciencia siempre".

Jorge Luis Moreno Lagos

Más de 80 productos saludables



TU TIENDA ONLINE
de alimentación saludable

Te invitamos a conocer nuestro catálogo para que disfrutes los increíbles beneficios que una alimentación saludable te ofrece.

Encuétranos en Redes Sociales



Si prefieres h́ablanos al



Vibrante Competencia en el Campeonato Escolar Comunal de Cueca Curacaví 2023



En una jornada llena de pasión y tradición, realizada el miércoles 30 de agosto, a partir de las 10:00 horas. El Centro de Eventos Joaquín Blaya se llenó de alegría y emoción con la celebración del Campeonato Escolar Comunal de Cueca Curacaví 2023. Un evento que reunió a 56 parejas de talentosos estudiantes de diversos establecimientos de educación municipales y subvencionados. El espíritu de las Fiestas Patrias estuvo presente en cada rincón del recinto, gracias al entusiasmo y dedicación de los participantes, quienes entregaron lo mejor de sí en la pista. El campeonato se desarrolló en cuatro categorías: Prekinder y Kinder, 1° a 4° básico, 5° a 8° básico y 1° a 4° medio. Por lo que se otorgaron medallas a los tres primeros lugares de cada categoría, y los campeones se llevaron a casa un trofeo que simboliza su destreza y dedicación.

Compartimos los resultados del Campeonato:

- Prekinder y Kinder:

- 1) Dante Ruggiero Gianti y Martina Bustos Jara del Colegio La Pradera.
- 2) Julián Mena Ruiz y Agustina Muñoz Morales de la Escuela San José Obrero.
- 3) Benjamín Silva Leal y Cecilia Ávila Maureira de la Escuela Cuyuncaví.

- 1° a 4° Básico:

- 1) Amaro Maldonado Salinas y Javiera Lobos Gamboa del Colegio Curacaví College.
- 2) Lucas Tobar Contreras e Isabella Salces Zambrano de la Escuela San José Obrero.
- 3) Diego Madariaga Vera y Josefa Núñez Valdés de la Escuela San José Obrero.

- 5° a 8° Básico:

- 1) Javier Muñoz Morales y Nicole Cornejo Lizama de la Escuela San José Obrero.
- 2) Bruno Álvarez Cerda e Isidora Brizuela Caimanque de la Escuela San José Obrero.
- 3) Lucas Aguirre Velásquez y Joela Rojas Rojas de la Escuela Valle de Puangue.

1° a 4° Medio:

- 1) Kevin Sánchez Llontop y Sofía Fuenzalida Ruiz del Liceo Presidente Balmaceda.
- 2) Oscar Flores Rivas y Danae Serrano Bascañán del Liceo Presidente Balmaceda.
- 3) Benjamín Muñoz Pérez y Mía Barrera Farfán del Instituto San Luis.

¡Una mención especial para los tres primeros lugares de cada categoría que se presentarán en el Esquinazo del Desfile el próximo 16 de septiembre!

Queremos felicitar a todas las parejas que participaron en esta emocionante competencia y, por supuesto, destacar a los ganadores que nos llenaron de alegría con su talento.

Pasamos Agosto 2023 en grande



El pasado 2 de septiembre, el Centro de Eventos Joaquín Blaya se convirtió en el epicentro de la alegría y la música en nuestra querida comuna. Más de 500 personas se unieron a la celebración de "Pasamos Agosto", un evento organizado por la Municipalidad de Curacaví. La música y el carisma de los talentosos Hermanos Zabaleta y la Banda Más que Amor los hicieron vibrar y bailar con sus melodías pegajosas. Además, diferentes grupos de Personas Mayores, como Ilusiones de Alicia, 11 de Septiembre, Margot Loyola, Vida y Salud, y también la pareja cuequera compuesta por Mireya Araya Nuñez y Luis Pujado Gutiérrez, nos deleitaron con emocionantes presentaciones artísticas. Por supuesto, no podía faltar el tradicional paseo de las tortas, y en esta ocasión, rendimos un merecido homenaje a María Muñoz, la persona asistente más longeva de Curacaví, quien a sus 99 años sigue siendo un ejemplo de vitalidad y amor por la vida. Este evento contó con presencia del Alcalde Juan Pablo Barros, el director de Dideco Carlos Hormazábal, la Concejala Katherine de la Vega y la Presidenta de la Ucam Angelina Muñoz. También los organizadores agradecieron a los asistentes, artistas y colaboradores por hacer de "Pasamos Agosto 2023" un evento maravilloso, el cual se tornó un evento tradicional y esperado año tras año.

¡Termino del Mes de la Infancia y la Educación Inclusiva!



Durante todo el Mes de la Infancia y la Educación Inclusiva, se realizó una serie de actividades en diversos establecimientos educativos municipales. El objetivo de estas actividades fue informar y concientizar a los estudiantes acerca de la diversidad, la importancia de nuestras diferencias y similitudes, así como el valor de los distintos procesos de aprendizaje y la educación inclusiva. El pasado jueves 31 de agosto se culminó este maravilloso mes con un acto final que transformó nuestra Plaza Presidente Balmaceda en un centro de eventos inclusivo. En esta ocasión especial, contamos con la participación de docentes y alumnos de los establecimientos municipales, así como del Centro de Rehabilitación Municipal. Se cree firmemente en el poder del juego, ya que permite a nuestros niños y adolescentes imaginar, explorar y representar diversas situaciones. A través del juego, descubren habilidades, expresan emociones y nos muestran su forma de ver el mundo. Durante todo este mes, se ha promovido la idea de que la educación inclusiva es un camino hacia un futuro más igualitario y solidario. Valoramos la diversidad y celebramos la riqueza que aporta a nuestras vidas. Cada niño y niña es único, y en la comunidad educativa, fomentamos ese punto. También se agradeció a todos quienes hicieron posible este Mes de la Infancia y la Educación Inclusiva, y se felicitó a nuestros estudiantes por su curiosidad, empatía y espíritu inclusivo, que sirve para crear un cambio de mentalidad en el futuro.

Felipe Fernández Cerda, una historia con el básquetbol

(Por Juan Pablo Morales Farfán)

Esta semana, conversamos con Felipe Fernández Cerda Basquetbolista de nuestra comuna, integrante del recordado y exitoso Foxers basquetbol Curacaví y ex jugador profesional de basquetbol en clubes como Deportivo Valdivia y Boston college por mencionar algunos.

Felipe cuéntanos cuál es tu perfil personal y profesional

Soy el segundo de seis hermanos (Verónica, Cristian, Pablo, María Paz, y Pedro) mi gran madre se llama Amparito Cerda Saavedra y mi padre Pedro Fernández Berrios, Estudié mi enseñanza básica en la escuela Valle de Puangue N°429 desde kínder a octavo año básico, fui un alumno de buenas notas, ordenado y muy respetuoso con mis profesores, recordando con mucho cariño a grandes profesores y solo por mencionar a algunos, la tía Alejandra en kínder, Sra. Gilda Meléndez, Sra. Berta Rosas, Profesor Sr. Wilson Soto, Sr. Guillermo Maganza a quienes recuerdo con mucho cariño.

Mi enseñanza media fue en diferentes establecimientos, primero fue el Internado Nacional Barros Arana en Santiago, luego fue el instituto San Luis en Curacaví y el cuarto medio en el liceo Presidente Balmaceda.

Tengo la fortuna de ser padre de 2 hijos maravillosos, Emilia de 10 años y Tomás de 6 años quienes llegaron a darle felicidad a mi vida de una manera increíble y a quienes amo con todo mi corazón, ser padre es por lejos la mejor experiencia y el mejor regalo de la vida. Soy titulado de Comercio exterior, que fue mi primera carrera e ingeniero en administración de empresas mi segunda carrera, ambas carreras cursadas en el periodo Vespertino durante el tiempo que trabajé en Santiago, trabajé durante 17 años en la banca (banco Chile y banco Santander) pero el estrés de esa rutina y ese trabajo me llevaron a tomar la decisión de independizarme el año 2022 para además tener la posibilidad de compartir mas y mejor tiempo con mis hijos y tener una mejor calidad de vida.

¿Cómo y cuándo llega la práctica del básquetbol?

Como anécdota puedo decir que el básquetbol me quiso decir algo en kínder, tengo en mi mente un claro recuerdo de una actividad con las tías donde reúnen a todos los niños, y hacen una fila con más de cuarenta niños formados uno tras otro y dándonos la opción de intentar solo un lanzamiento en un aro de tamaño y altura normal, evidentemente muchos no llegaban al aro, pero yo no sé cómo fui el único que encesto, es decir enceste mi primer lanzamiento que hice a un aro de básquet en la vida a la edad de 5 años, pasaron 7 años de eso y en séptimo básico comencé a enamorarme del básquet, con el profesor Maganza y también con el profesor Wilson Soto, ellos me inculcaron el deporte pues también practique futbol y tenis de mesa, en este último tuve muy buenas actuaciones, era normal para mí representar a la comuna en más de algún torneo regional.

Entre los 12 y 13 años me empecé a enamorar del básquet, primero copiando y queriendo ser como mi primo José Díaz (actual entrenador de la escuela municipal de básquetbol

y gran formador), quien era para mí un referente a esa edad y el mejor basquetbolista que había visto jugar personalmente, ya después supe que había una liga de básquetbol llamada NBA, apareció Michael Jordan, llegaron los Bulls de Chicago gracias a Manuel Rivas "pelao" y empezó mi amor por el básquet y mi admiración por él, empecé a entrenar un poco más en la escuela municipal con una de las personas más importantes para mí, que me mostró, enseñó, y entrego muchas herramientas, hablo de mi primer gran

profesor el señor Juan Riquelme Yáñez "Jerry" de quien siempre estaré agradecido y a quien aprovecho de enviarte un gran abrazo, él fue sin lugar a dudas una de las personas más importantes en mi formación o la más importante para mí.

Cuando me fui a estudiar a Santiago al INBA en primero medio siguió mi perfeccionamiento con el básquet, pero esta vez con compañeros mas grandes, con jugadores mas experimentados y con mucho mejor nivel que yo, en esa estadía en el INBA estaba con un régimen de interno, es decir, vivía de lunes a viernes en el colegio, tenía ciertos ratos libres donde le dedicaba mucho tiempo al básquet, fue en ese momento en un torneo de liceos emblemáticos donde me ven desde el club Boston college el señor Santiago Moller, otro gran entrenador que marco mi carrera de buena manera, y me recluta para ser jugador de la serie cadete para jugar en la competencia de la asociación Santiago, y es aquí, principalmente en mi primer año de cadete donde parte un crecimiento deportivo muy rápido y explosivo para mí, jugábamos los domingos en la mañana contra equipos como CD. Sergio Ceppi, CD. Brisas, Universidad Católica, Universidad de Chile, siglo XXI, Tomas Batta, por nombrar algunos, y yo sin tener mucho roce antes de ese torneo empecé a disfrutar del básquetbol, quería ser mejor que el mejor jugador rival, siempre quería defender al goleador rival, eran desafíos internos que me proponía, y eso me llevo a tener muy buenas actuaciones personales como por ejemplo en un partido contra la Universidad de Chile que contaba con varios seleccionados chilenos en su plantel marcarles más de 50 puntos en el mítico gimnasio Nataniel.

Me mantuve en Boston por 4 años jugando la liga de Santiago y subiendo al primer equipo en mi primer año como juvenil, lo que me llevo a ser escogido en varias oportunidades en la selección de Santiago, lo que me llevo y me permitió a recorrer todo el país en diferentes nacionales.

El 2001 luego de varios torneos en el cuerpo



y varios nacionales, soy seleccionado después de una prueba masiva de jugadores incluso de otras ciudades para participar en el Campioni del Domani, torneo juvenil sub 18 más prestigioso de Chile, con equipos de todas las regiones y de otros países, por mencionar algunos, Boca Junior, Atenas de

Córdoba, Estudiantes de Bahía Blanca, Universidad de Concepción, Osorno, Universidad Católica, etc.

El año 2002 y 2003, jugando con Boston College nos coronamos campeón del torneo internacional Sub 22 de Puente Alto, torneo sub 22 más importante del país yo con tan

maicao

TODO A \$1.000



KOTEX
Nocturna
Protector Cuidado Diario
x20 o Toallas higiénicas Nocturnas Extra Suave x 8

\$1.000

Antes: \$1.499
Cód: 288752/ 550040



ADICTIVE
Tintura Permanente.
Variedades

\$1.000

Antes: \$1.799



KADUS
Jabón líquido Manzana-Miel o Vainilla-Coco 900 ml

\$1.000

Antes: \$1.599
Cód: 298092/ 298083



REGIO
Toallitas Húmedas
48 unidades

\$1.000

Antes: \$1.499



BEAUTY 100
Esmalte de uñas, variedades

\$1.000

Antes: \$1.399

www.maicao.cl / tiendavirtual@maicao.cl

Av. Ambrosio O'Higgins 1996 - Curacaví

¡Inscríbete a Club Maicao y accede a beneficios y descuentos!



solo 19 y 20 años, ganando la final al equipo Venezolano de Libaes en ambas oportunidades, siendo el base titular en ambos torneos.

¿Cuál fue su participación y experiencia en DIMAYOR con Valdivia?

El año 2005 siendo jugador libre, me hacen un llamado para una prueba en el sur del país, gran sorpresa para mí, se trataba del club deportivo Valdivia quienes buscaban un Base para el plantel profesional, sin pensarlo me fui al sur a probarme y en solo 2 entrenamientos quien era el entrenador el señor Manuel Oroño y su ayudante Manuel Córdova (actual entrenador de la selección chilena) dan el visto bueno y me dicen que me debo ir cuanto antes a vivir a Valdivia.

Llegué a un equipo donde la mayoría de los jugadores eran o habían sido seleccionados chilenos, llegue como el tercer base del equipo y durante ese año termine siendo el base titular en la mitad de los partidos, me fui a vivir un sueño, pensando en que prácticamente no jugaría, imagínate que era un equipo del sur donde se juega otro nivel de básquet con galerías llenas 4 mil o 5 mil personas en las galerías, estar en el plantel ya era soñado, pensaba que solo me había ido a rellenar al equipo, el primer partido de local no vi ningún minuto contra la UC y era lo que más o menos yo pensaba que pasaría, pero el segundo juego de local el base titular se llenó de faults, el base suplente no tuvo la mejor actuación

y ahí me hacen debutar contra el campeón vigente LICEO MIXTO de los Andes, no recuerdo si fueron 19 o 22 puntos que anote, pero gracias a esa actuación y la personalidad que mostré dentro de la cancha que fue una muy buena temporada para mí, siendo titular en más de la mitad de los partidos, lamentablemente ese año llegamos a play off y quedamos eliminados contra Universidad Católica, quien a la postre sería el campeón ese año, sin lugar a dudas la mayor experiencia deportiva de mi vida.

Los hitos mas importantes de mi carrera:

Campeón Torneo Sub 22 Puente Alto año 2002 y 2003 con Boston College.
 Tercer lugar Libsur con Valdivia, cuadrangular final en Ancud.
 Campioni del Domani 2001 Boston College
 Tercer lugar Libcentro año 2007 cuadrangular Concepción.
 Mejor jugador, goleador y triplista el Salvador 2002 con Colegio Claretiano.
 Y muchos premios individuales en muchos torneos nacionales.

Cuéntenos, ¿Cómo y cuándo nace Foxers?

Foxers basquetbol club que nace por el año 1998 si mal no recuerdo, donde ex alumnos del Internado Nacional Barros Arana (INBA) y alumnos vigentes, nos juntamos y formamos el club, todo nace para participar en el torneo

local de aquellos años, pero rápidamente comenzamos a destacar, no solo en el juego sino que también él lo organizacional, en la presentación con nuestra indumentaria deportiva y en otros factores más, siendo la familia Miranda un gran artífice de todo, ya que gracias al apoyo constante de don Sergio Miranda y su esposa la tía Any, rápidamente nuestro club empieza a ser conocido en las comunas vecinas, donde recibimos constantemente invitaciones y donde comenzamos a traer primeros lugares, luego invitaciones a Santiago, Pudahuel, torneos en la Florida, Puente Alto, invitaciones a torneos al sur, jugando también Libcentro con importantes equipos de la zona centro, incluso clasificando a un cuadrangular final en Concepción, y muchas historias más, fueron años llenos de reconocimientos, donde formamos series menores, serie femenina, cadetes, organizando torneos con equipos extranjeros, fueron momentos muy importantes y de muy buen nivel en nuestros club, pasaron por nuestras filas seleccionados chilenos, muchos jugadores estaban dispuestos a jugar en Foxers, la verdad es que dejamos muy buenos recuerdos en muchas personas y para que decir de las vitrinas llenas de trofeos y reconocimientos, todos estos logros son en gran medida gracias a don Sergio Miranda y su señora, quienes destinaron mucho tiempo, muchos recursos económicos también para que el club fuera lo más profesional posible. Hoy estamos de vuelta, después de mas de

15 años fuera de toda competencia Foxers vuelve, pero esta vez con diferentes expectativas, hoy nos juntamos los que alguna vez defendimos esta camiseta en alguna categoría, hoy tenemos alrededor de 20 jugadores pero muchos de ellos no tomaban un balón de básquet hace más de 10 años, decidimos juntarnos porque queríamos hacerlo, hace un rato ya que nos decían que cuando volviáramos, que por que no retomáramos, y como el torneo local esta bonito, decidimos volver, imagínate que yo soy uno de los fundadores tenía 15 años cuando iniciamos, hoy volvemos y ahora tengo 40 han pasado 25 años de básquet y parece que fue ayer que estábamos buscando el logo para Foxers del año 98, esta vez solo somos nosotros los jugadores quienes le dan vida al club, queremos ver como nos va, queremos juntarnos a entrenar pero principalmente queremos entrar a la cancha a pasarlo bien, a disfrutar con viejos y grandes amigos de la vida, si somos o no competitivos pasa a segundo plano, nuestra intención es pasarlo bien y disfrutar del básquet de Curacaví como hace años atrás lo hicimos, y aprovecho de mencionar a aquellos que hace 25 años atrás iniciamos Foxers, saludos a Robert Urbina, Francisco Miranda, Sergio Miranda, José Díaz, Alejandro Rojas, Alfredo Alarcón, Boris Díaz, Manuel Gallardo, Marcelo Sanhueza.

¿En qué pie se encuentra la practica del básquetbol en nuestra comuna?

Hoy el básquet de Curacaví vive un renacer, tiene un torneo local que cualquiera comuna quisiera tener, es entretenido, de buen nivel y ordenado, la municipalidad por intermedio de Francisco Arce está haciendo un tremendo trabajo, hay cosas que mejorar como en todo orden de cosas, pero de la critica constructiva y trabajando en conjunto se puede ir mejorando poco a poco, vamos por un cuarto torneo local y creo que este torneo nuevamente ha puesto a Curacaví en la órbita de muchos jugadores pues varios quieren venir a jugar aquí, no es normal que una final de un torneo local de básquet se juegue a gimnasio lleno en la zona central y eso hay que aprovecharlo.

Creo que necesitamos tener un equipo como una selección de Curacaví compitiendo en un torneo de nivel, para ojalá algún día contar con un equipo en la liga nacional, tenemos un gimnasio de primerísimo nivel y gente capaz de hacerlo.

Verdulería
Juan Carlos *Siempre Frescas y Ricas*

Pasaje San Marcos N° 400 Villa San Pedro. Atiende de lunes a sábados de 09:00 a 14:30 y 16:00 a 21:00 horas y domingos de 09:00 a 14:30 horas. Teléfono +569 8504 8538

OFERTAS LABORALES

Ahora puedes revisar nuestras ofertas laborales actualizadas en: <https://www.municipalidadcuracavi.cl/omil/>

EMPRESA PRIVADA

Se requiere Ayudante de cocina. 1 año de experiencia. Horario: turnos rotativos. Sueldo: \$520.000 + bono. Lugar de trabajo: Camino el Toro, Curacaví. Interesados enviar currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere Maestro/a de Cocina. 2 a 3 años de experiencia. Horario: turnos rotativos. Sueldo: \$570.000 + bono. Lugar de trabajo: Camino el Toro, Curacaví. Interesados enviar currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere Chef. Experiencia de 3 a 5 años. Horario: turnos rotativos. Sueldo: \$800.000 + bonos. Lugar de trabajo: Camino el Toro, Curacaví. Interesados enviar currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere operador especialista en maquina KHS labores del buen manejo de maquinarias de KHS líneas de envasado. Horario: lunes a viernes, turnos rotativos. Sueldo: \$750.000 + bono colación + locomoción + producción y rendimiento. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere maestro de primera para obras civiles, hombres y mujeres con al menos 1 año de experiencia en obras gruesa civiles. Deseable con experiencia en subestaciones de alta tensión. Periodo de contratación inicial a plazo fijo con posibilidad de extensión de acuerdo con el desempeño. Horario: lunes a viernes 08:00 a 18:00 Hrs. Sueldo: \$740.000 + bus de acercamiento + alimentación + uniforme. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere maestro de segunda para obras civiles, hombres y mujeres con al menos 1 año de experiencia en obras gruesa civiles. Deseable con experiencia en subestaciones de alta tensión. Periodo de contratación inicial a plazo fijo con posibilidad de extensión de acuerdo con el desempeño. Horario: lunes a viernes 08:00 a 18:00 Hrs. Sueldo: \$630.000 + bus de acercamiento. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere operario(a) de parentales machos tomate y pimentón para realizar la extracción de flores y desgrane. Sueldo acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar los siguientes documentos: currículum actualizado, Certificado de Antecedentes y cédula de identidad al correo:

omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere cuidador de adulto mayor y labores del hogar puertas adentro, para realizar funciones de casa y cuidado de adulto mayor. Horario de 45 horas semanales, puertas adentro. Sueldo a convenir, lugar de trabajo: Lomas del Puangue/Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Práctica Profesional

Se requiere de alumno en práctica de la carrera de Ingeniería o Técnico en prevención de riesgos. Horarios: lunes a viernes 08:00 a 18:00 Hrs. Sueldo: aporte en locomoción y alimentación. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Practica Profesional

Se requiere alumno en Práctica Profesional de las Carreras de Mecánica y Electricidad. Horarios: lunes a viernes 08:00 a 18:00 Hrs. Sueldo: aporte en locomoción y alimentación. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Practica Profesional

Se requiere alumno en práctica profesional de las carreras de contabilidad o administración para reali-

zar funciones en área de adquisiciones, administración y otras. Horarios: lunes a viernes 08:00 a 18:00 Hrs. Sueldo: aporte en locomoción y alimentación. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere Chef. Experiencia de 3 a 5 años. Horario: turnos rotativos. Sueldo: \$800.000. + bonos. Lugar de trabajo: Camino el toro, Curacaví. Interesados enviar los siguientes documentos: currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.



Registra tu currículum en la Bolsa Nacional de empleo BNE, el portal para buscar y ofrecer empleo. Ingresa aquí: <https://www.bne.cl/>.



CURSOS ONLINE GRATUITOS. Revisa los requisitos y los cursos disponibles. Ingresa en: <https://eligemejor.sence.cl/> BuscarCursoNuevo/Programa.



REALIZA TU TRAMITE DE SEGURO DE CESANTIA ONLINE. Ingresa en: <https://www2.afc.cl/WUI.AAP.OVIRTUAL/Default.aspx?ReturnUrl=%2fWUI.AAP.OVIRTUAL%2f>.

6to Bosque Miyawaki del Parque San Mateo

El viernes pasado con nuestra Comunidad Educativa participamos y colaboramos realizando el 6to Bosque Miyawaki del Parque San Mateo. Nuestra mayor motivación para participar de esta gran iniciativa es que está alineada justamente con los valores que nos representan como Escuela y que son parte de nuestra misión y visión Educativa. Ray Wün es un Proyecto consolidado en Curacaví y los 11 años los cuales llevamos trabajando hemos puesto gran énfasis principalmente en el trabajo Colaborativo, el Cuidado del Medio Ambiente y la Sustentabilidad. Nos inspira seguir entregando una Educación basada en el respeto hacia todos los que habitamos esta Tierra y nos mueve sembrar en cada uno de los niños, niñas, adolescentes y sus familias la importancia de ser agentes de cambio aportando a la sociedad, porque creemos firmemente que la Educación para la vida, basada en valores y respeto son los mejores cimientos para las futuras generaciones.

Sentimos un inmenso orgullo de tener esta sinergia con la Corporación Ecológica San Mateo y contarles también a toda la Comuna que este es uno de los primeros Proyectos de muchos que se vienen junto a ellos. Hoy nos sentimos sumamente felices de tener esta alianza y seguir adelante con esta Educación que nos llena el alma... una Educación Libre, Consciente y Transformadora.
Ingrid Espinoza, Fundadora de Escuela Ray Wün Montessori.



Bitácora de los sueños



Posiblemente, no nos despertemos cada día recordando lo que soñamos; sin embargo, en todo ciclo de sueño, 3 a 6 por noche, soñamos entre 5 a 20 minutos. Mientras dormimos, pasamos por 5 etapas y es en la última, movimiento ocular rápido o REM, por sus siglas en inglés, en que ocurren esos cuentos ilógicos. Físicamente, lo que ocurre es que la respiración se vuelve más rápida e irregular, los ojos realizan movimientos rápidos en varias direcciones, mientras los músculos de las extremidades se paralizan temporalmente. Por otro lado, se aprecia un aumento en la frecuencia cardíaca y la presión arterial. Los sueños representan distintos deseos, anhelos y miedos inconscientes. Además, procesan la información que hemos recibido durante el día. Según investigadores, el soñar permite a la persona prepararse para posibles amenazas futuras y cumple con generar: "un estado de conciencia único que integra la experiencia del presente, el procesamiento del pasado y la preparación para el futuro" (Nichols, 2020). El doctor Sigmund Freud estudió el significado de los sueños desde la mirada psicoanalítica. Para él, todos los sueños eran interpretables y tenían relación con los instintos y deseos de cada persona. Los sueños, en otras palabras, serían la voz del inconsciente intentando satisfacer aquello que el individuo conscientemente no pudo.

La repetición de contextos o personajes también permite recabar información sobre aquello que es importante resolver. De alguna forma, ciertos elementos nos indican el camino hacia aquello que debemos poner mayor atención. El problema es que los sueños, si logramos recordarlos, permanecen muy poco en nuestra memoria, incluso apenas unos instantes luego de despertar. La bitácora nos permite recordar no solo los hechos, sino las emociones o sentimientos que dicha experiencia onírica provoca, entregándonos información muy valiosa que, sin duda, agradeceremos más adelante.

Fuentes bibliográficas

Nichols, H. (22 de diciembre, 2020). ¿Qué significa cuando soñamos? Obtenido de: <https://www.medicalnewstoday.com/articles/es/suenos#causas>
Vásquez, C. (19 de julio, 2020). Estos son los beneficios de escribir tus sueños. Obtenido de: https://www.eldiario.es/era/son-beneficios-escribir-suenos_1_6134978.html.

Por Mariel Norambuena

Pero, más allá del real significado o de los misterios que pueda codificar un sueño, es evidente que ellos reúnen una serie de experiencias emocionales que contienen temáticas, personajes y objetos que se relacionan con nosotros. Es por ello por lo que algunas personas consideran que el ejercicio de anotar lo ocurrido en los sueños es, además de un ejercicio creativo, uno de autoconocimiento. Escribirlos permite llevar a nuestro consciente aquello que la mente esconde, sobre todo en cuanto a preocupaciones e ilusiones se refiere.

"Lo único que adquieres durante tu vida y que va contigo después de morir, son tus tatuajes"

Wladimir Rodríguez
Tattoo & Body Piercing

Reserva tu hora por estos medios:

Instagram: @Cutytattoo
WhatsApp: +56 9 5494 0099

Estudio privado en Galería Espacio Valle Presbítero Moraga 221, 2do Piso, Curacaví.

VENTA, COMPRA Y ARRIENDO DE PROPIEDADES

VENTAS Y COMPRAS DE:
Casas - Parcelas - Sitios Urbanos - Viviendas Urbanas - Terrenos Agrícolas

ARRIENDOS DE:
Casas en Parcelas - Viviendas Urbanas - Locales Comerciales
Paños Agrícolas

DESEA VENDER, COMPRAR O ARRENDAR AGILMENTE SU PROPIEDAD, CONTÁCTENOS:
Para Comprar o Arrendar llamar o escribir al: +569 9593 9444
+569 7658 0339 - +569 9047 8646
Para Vender o Arrendar su propiedad llamar o escribir al: +569 7658 0339

LEON PROPIEDADES
2 28353841
2 28353538

Av. Ambrosio O'Higgins N°128 - Curacaví Costado Poniente de la Comuna, 300 m antes de llegar al Puente.
info@leonpropiedades.cl

www.leonpropiedades.cl



Adobos para la Parrilla (Parte 1)

Tiempo de Preparación:

15 minutos (por cada uno)

Ingredientes (Para 10 Porciones, de cada uno)

Para Pollo a la Cerveza

- ¼ Taza de Aceite de Oliva
- ½ Cucharadita de Comino
- ½ Cucharadita de Pimienta
- 3 Dientes de Ajo (picados finamente)
- Jugo de medio Limón
- 1 Taza de Cerveza
- 1 Atado de Perejil (picado finamente)
- Sal (a gusto).

Para Vacuno al Chimichurri

- ½ Taza de Perejil (picado finamente)



- ½ Taza de Cilantro (picado finamente)
- 4 Dientes de Ajo (picado finamente)
- ½ Ají Verde (picado finamente)
- 2 Cucharadas de Cebolla (picada finamente)
- 2 Cucharadas de Jugo de Limón
- 1 Cucharada de Orégano
- ¼ Taza de Vinagre Rojo

- ¾ Taza de Aceite de Oliva
- Sal y Pimienta (a gusto).

Para Cerdo al Pomelo

- 1 Cucharada de ralladura de Pomelo
- 250 c.c. de Jugo de Pomelo
- Aceite de Oliva (a gusto)
- 2 Cucharadas de Ajo (picado fina-

mente)

- 1 ½ Cucharadas de Romero (picado)
- 1 Cucharada de Tomillo (picado)
- 2 Cucharaditas de Mostaza
- Sal y Pimienta (a gusto).

Preparación

Para Pollo a la Cerveza

1. Mezclar muy bien todos los ingredientes.

Para Vacuno al Chimichurri

1. Procesar todo los ingredientes en una procesadora de alimentos.

Para Cerdo al Pomelo

1. Mezclar muy bien todos los ingredientes.

Finalmente a disfrutar de esta primera parte de recetas de Adobos para la Parrilla, en estas Fiestas Patrias.



Aries: Los próximos días estarán llenos de energía positiva y oportunidades emocionantes. Aprovecha al máximo tus habilidades y mantén una mentalidad abierta.

Tauro: Este período será ideal para enfocarte en tu bienestar. Dedicar tiempo a cuidar tu salud y encontrarás un equilibrio que te llenará de satisfacción.

Géminis: Tu creatividad y comunicación serán destacadas en los siguientes días. Aprovecha este impulso para expresar tus ideas y conectar con los demás.

Cáncer: Presta atención a tus relaciones cercanas, ya que podrías experimentar un mayor entendimiento y conexión emocional en los próximos días.

Leo: Se espera que destelles en el ámbito profesional en los próximos días. No temas tomar la iniciativa y trabajar hacia tus metas profesionales.

Virgo: Enfócate en equilibrar tus responsabilidades laborales y personales en los próximos días. La organización y la planificación serán clave para lograrlo.

Libra: Los próximos días te brindarán oportunidades para fortalecer tus relaciones personales. Busca la armonía y el equilibrio en tus interacciones.

Escorpio: Este período será ideal para enfocarte en el autodesarrollo. Dedicar tiempo a reflexionar, aprender y desafiarte a ti mismo.

Sagitario: Tus metas y ambiciones estarán en primer plano en los próximos días. Mantén la confianza en ti mismo y trabaja con determinación para alcanzar tus objetivos.

Capricornio: Presta atención a tus finanzas en los próximos días y busca oportunidades para estabilizar tu situación económica.

Acuario: Este período será ideal para explorar nuevas ideas e intereses. Mantén una mente abierta y aprovecha las oportunidades para expandir tus horizontes.

Piscis: Los próximos días te brindarán oportunidades para nutrir tus relaciones cercanas. Presta atención a tus seres queridos y concéntrate en el amor y la conexión emocional.



VEN A CONOCER EL SABOR DE LA EXPERIENCIA

- Café Turco
- Té Turco
- Pastelería
- Gastronomía

CAFETERÍA

RAGUSA

Av. Ambrosio OHiggins 1216 - La Casona de Curacaví - Estacionamiento interior - Curacaví

Conoce las multas por no colocar bandera en Fiestas Patrias en Chile

Las fiestas patrias en Chile son una ocasión especial para celebrar y manifestar nuestro amor y orgullo por nuestra nación. Una tradición común durante esta temporada es colocar la bandera chilena en nuestras casas y espacios públicos como muestra de respeto y apego a nuestro país. Sin embargo, es importante recordar que existe una normativa que establece la obligatoriedad de exhibir la bandera, y el incumplimiento de esta disposición puede conllevar sanciones económicas. A continuación, te presentamos las multas por no colocar la bandera en fiestas patrias en Chile.

1. Ley N° 20.537: La Ley N° 20.537 establece que durante las fiestas patrias, es obligatorio izar la bandera de Chile en cada edificio público y en todos los lugares que correspondan según su destino y función. Esto incluye, por ejemplo, escuelas, instituciones gubernamentales y empresas con espacios accesibles al público.

2. Sanciones económicas: El incumplimiento de la obligación de colocar la bandera chilena durante las fiestas patrias puede conllevar multas económicas. Según la normativa vigente, las sanciones pueden variar, y su monto dependerá de la gravedad del

incumplimiento y de distintos factores considerados por la autoridad sancionadora.

3. Fiscalización y aplicación de multas: Durante las fiestas patrias, los organismos competentes suelen llevar a cabo fiscalizaciones para verificar el cumplimiento de esta obligación. Si se constata que no se ha colocado la bandera o que esta se encuentra en mal estado, la autoridad puede cursar una multa.

4. Importancia de la exhibición de la bandera: La obligación de colocar la bandera durante las fiestas patrias no solo es una cuestión legal, sino que también representa nuestro amor y respeto por Chile. Mostrar la bandera es una forma de honrar nuestra historia y nuestras tradiciones, y contribuye a fortalecer nuestro sentido de identidad y pertenencia.

Conclusión:
Colocar la bandera chilena durante las fiestas patrias es una muestra de respeto y amor por nuestro país. Si bien existe una normativa que establece esta obligación, también es importante recordar que la exhibición de nuestra bandera en esta época no solo obedece a un requerimiento legal, sino que es un gesto de identidad y celebración de nuestra cultura y



valores patrios. Por tanto, es importante cumplir con esta disposición para evitar sanciones económicas y, sobre todo, para demostrar nuestro orgullo por Chile. ¡Celebremos juntos nuestras fiestas patrias!
Recuerda que siempre es recomen-

dable consultar las leyes y regulaciones más actualizadas para obtener información precisa sobre las multas por no colocar la bandera en las fiestas patrias en Chile.

Municipalidad de **CURACAVÍ**
Expo-Feria Municipal
 EMPRENDIMIENTOS Y ARTESANÍAS
SEPTIEMBRE 2023
VIERNES 08
 DESDE LAS 12:00 A 19:30 HORAS
SÁBADO 09 Y DOMINGO 10
 DESDE LAS 10:00 A 19:30 HORAS
PLAZA PRESIDENTE BALMACEDA
 INFORMACIÓN:
 JDAINE@MUNICIPALIDADCURACAVI.CL - FONO: 222992134

DESTINO CURACAVÍ
2DO MERCADO EMPRENDEDORES KROSS
EMPRENDIMIENTO Y GASTRONOMÍA
ENTRADA LIBERADA
9 Y 10 DE SEP
 Cervecería Kross, camino El Toro km 6.5 s/n, Curacaví.
11:00 A 19:00 HORAS

Logos: CENTROS DE NEGOCIOS SERCOTEC MELIPILLA, GOBIERNO REGIONAL DE VALPARAISO, Municipalidad de CURACAVÍ, CORPORACIÓN PRO CURACAVÍ

LA REVISTA DE LAS BUENAS NOTICIAS
Curacavive
 VIDA - CULTURA - INSPIRACION
 Revista Cultural Internacional
Curacavive
 Lo bueno de compartir las buenas noticias
 revista@curacavive.cl / www.curacavive.cl / +569 9668 1498



CURAPET

FARMACIA, ALIMENTOS Y ACCESORIOS

AMBROSIO O'HIGGINS 308, CURACAVÍ
+569 9480 0917

Alimentos para Mascotas



Perros
Gatos
Aves de Corral
Animales de Corral
Collares
Antiparásitos
Shampoo
Pipetas Antipulgas



Av. A. OHiggins 1744
Curacaví
+569 9918 8255
Tel: 22835 3380
La Cazadora Pet



MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN Y JARDINERÍA

Ruta 68 Km 32,5 - Caletera Norte - Curacaví



Los Mejores Dulces Artesanales Chilenos de la Zona tienen un solo nombre...



Doña
Isabel

Av. O'Higgins 2086, interior - Curacaví - +569 9324 3423
dulcesisabel.cvi@gmail.com

